

Con una historia ligada al imperio de la lucha libre: Linda McMahon, la controvertida próxima secretaria de Educación de Donald Trump

MARÍA CARVALLO P.

El próximo presidente de Estados Unidos, Donald Trump nombró a Linda McMahon, exdirectora ejecutiva de la World Wrestling Entertainment (WWE) —empresa dedicada a la lucha libre profesional y con icónicas estrellas como Hulk Hogan, John Cena o La Roca—, como su próxima secretaria de Educación (a la derecha de celeste y con el electo mandatario).

En el anuncio, Trump aseguró que Linda McMahon, de 76 años y quien colaboró con él en su primer mandato a cargo de la Administración de las Pequeñas Empresas (2017-2019), "luchará incansablemente para expandir la elección escolar a todos los estados del país y empoderar a los padres para que tomen las mejores decisiones educativas para sus familias".

Respecto a la vida personal de Linda McMahon, tras el comunicado de Trump, su abogada Laura Brevetti anunció que se separó de su marido, Vince McMahon, a quien una trabajadora de la WWE demandó este

año por conducta sexual inapropiada grave. Cabe recordar que esta no es la única demanda que ha recibido McMahon, ya que lleva décadas con diferentes denuncias y acuerdos. Por su lado, Linda también fue acusada por permitir abusos sexuales a menores mientras trabajaba en la compañía de promoción de lucha libre.

Linda McMahon trabajó dos años en el Consejo de Educación de Connecticut y se presentó como senadora en 2010 y 2012. Además, Trump mantiene una cercana relación con el resto de los McMahon, ya que han contribuido con grandes cantidades de dinero para sus campañas. Incluso han realizado eventos en conjunto. Uno de los más famosos fue el de "El Combate de los Billonarios" en 2007, un espectáculo donde Bobby Lashley representó a Trump y el luchador Umaga a Vince McMahon, siendo victorioso el Presidente electo por lo que McMahon se tuvo que rasurar la cabeza.

Aquí un poco sobre la vida de la próxima secretaria de Educación de Estados Unidos.

2. El suegro de Linda McMahon tenía la empresa de lucha libre World Wide Wrestling Federation (WWF). En 1980, su hijo Vince (a la derecha) y su nuera fundaron su propia compañía del rubro, Titan Sports. Más tarde, la pareja compró WWF, pasando a ser la actual WWE. En 2014, esta se convirtió en la empresa más grande en su tipo. La próxima Secretaria de Educación fue su presidenta y directora ejecutiva. En cuanto a Vince McMahon, en 1990 fue acusado de abuso y distribución de esteroides. Sin embargo, fue exonerado. En 2022 surgieron nuevas acusaciones contra él, por lo que dejó su puesto como CEO. Más tarde volvió como presidente del consejo.



INSTAGRAM



4. Stephanie Marie McMahon (en la foto con su marido) nació el 24 de septiembre de 1976 y es la segunda hija del matrimonio de Vince y Linda MacMahon. Desde pequeña ha trabajado en la WWE, llegando a ser directora de marca y CEO en el tiempo en que su padre no estuvo en la compañía. Está casada con la estrella de la lucha libre Paul Michael Levesque (Triple H). Tienen tres hijos.



AP

6. Tras la victoria de Trump, se hizo una gala en Mar-a-Lago, Palm Beach. En la fiesta, Linda McMahon estuvo sentada al lado del magnate tecnológico Elon Musk (ambos a la izquierda), quien liderará el nuevo Departamento de Eficiencia Gubernamental de Estados Unidos (DOGE).



AFP



AFP



1. Linda Marie Edwards, mejor conocida como Linda McMahon, nació el 4 de octubre de 1948 en

Carolina del Norte. Hija única, proviene de una familia conservadora y católica. A corta edad realizaba varios deportes, como básquetbol y béisbol. Estudió Administración de Empresas en la Universidad de East Carolina, y francés. Uno de sus primeros trabajos fue de recepcionista en una firma de abogados. A los 16 años, conoció a Vince McMahon, ya que sus madres eran amigas y un año más tarde se casaron (en la foto). Tuvieron dos hijos, Shane y Stephanie.

3. Shane Brandon McMahon (derecha), es el mayor de sus hijos. Llegó a ser Campeón Europeo de la WWF y de Hardcore (con reglas extremas) por la WWE. Respecto a su participación en la empresa familiar, también ha trabajado como comentarista y ejecutivo. Actualmente esta casado con Marissa Mazzolla y tienen tres hijos.



INSTAGRAM

5. Varios performances tiene Linda MacMahon a su haber en el ring de la WWE. Sin embargo, tras su nombramiento como Secretaria de Educación de Donald Trump comenzó a circular en redes sociales un video de ella con uno de los iconos de la WWE, el republicano Glenn Jacobs (Kane), que ahora es alcalde de Tennessee. En esa oportunidad, simularon una dura pelea, donde él le hacía una "lápida" dejándola caer en el suelo (en la foto). El video es uno de los más virales del último tiempo.